

## Los caídos deben ser recordados todos los días

Si bien la mayoría de los canadienses recuerdan a los caídos de las dos guerras mundiales el 11 de noviembre, Bill Powell, director de actividades recreativas del Hospital Westminster de London, Ontario, ha encontrado la forma de recordar a algunos de ellos durante todo el año. El Sr. Powell, encargado de la coordinación de servicios voluntarios del hospital de ex-combatientes, completó recientemente el primero de varios proyectos diseñados para amenizar las vidas de los residentes, a menudo olvidados por el pueblo atareado.

Notando que algunos de ellos no habían salido de los locales en 30 años, Powell organizó un viaje a Florida para unos cuantos pacientes geriátricos y siquiátricos que comenzó con un "programa educativo" de seis meses anterior a su salida de Canadá. Los ansiosos viajeros, algunos de los cuales habían olvidado sus gracias sociales, refrescaron su conocimiento de la etiqueta en restaurantes, acudieron al estadio Maple Leaf Gardens para adaptarse a las multitudes y a algunos que nunca habían volado en un aeroplano moderno se les dio una vuelta en avión por el suroeste de Ontario.

Finalmente, salieron para su destino - un motel en Tampa "un poco alejado del mundanal ruido" - con Powell, una enfermera, un terapéutico ocupativo y dos ordenanzas. Se trató de prever todas las dificultades. Se hicieron acuerdos con un hospital de ex-combatientes de Florida en caso de que alguno de los canadienses necesitase atención de urgencia. Los viajeros pagaron sus propios gastos, pero solamente se les permitió gastar diariamente cierta cantidad. Aunque algunos de los ex-combatientes habían visitado Ottawa antes de dicha fecha, Bill Powell dice que el viaje a Florida fue la experiencia más recompensadora que ha tenido en su vida.

## Liberación de un secuestrado - sus aprehensores todavía en libertad

El secuestro de más larga duración en la historia canadiense sigue siendo un mis-

terio para la policía de Quebec. El drama, iniciado el 6 de agosto con el secuestro de Charles Marion de 56 años, de Sherbrooke, Quebec, terminó con su liberación 83 días más tarde, el 27 de octubre, después de la entrega de \$50.000 de rescate.

Los periodistas tuvieron noticias de los mensajes crípticos enviados a los radiodifusores locales, una explosión de dinamita en un supermercado cercano y la amenaza de una bomba en la Universidad de Sherbrooke, pero terminaron su larga vigilia sin tener idea de la identidad de los hombres que capturaron al gerente de préstamos de una caja popular de su chalet en Stoke, Quebec.

La odisea del Sr. Marion pareció estar a punto de terminar varias veces conforme la demanda original de \$1 millón se reducía gradualmente y se establecieron varios puntos de enlace entre la policía y los secuestradores. Sin embargo, los intentos de cambio se malograron por la aparición accidental de personas no relacionadas con el caso y por un intento de substituir papel por dinero.

Cerca de 24 horas después de su liberación, Charles Marion, 12 kgs. más delgado, fue capaz de describir a su hijo las condiciones de su cautiverio - encadenado al suelo de cemento de una cámara subterránea de 8 x 7 pies equipada de un colchón, un saco de dormir, unas pocas velas, un cubo y un recipiente de galletas y carne, además de su constante compañía de roedores e insectos.

Un examen físico reveló que la víctima no había sufrido daños físicos, pero los médicos están observando su condición emotiva. La investigación policial se ha intensificado después de la liberación de la víctima.

## La Unión Soviética compra más trigo canadiense

La Junta Canadiense del Trigo ha anunciado la venta de 1,8 millones de toneladas de trigo a la Unión Soviética por un valor aproximado de \$242,6 millones. Los envíos comprenderán 1,5 millones de toneladas de trigo de primavera rojo No. 1 y No. 2 y 300.000 toneladas de trigo duro de sémola.

Unido a la venta anterior, anunciada a mitad del verano, este último envío eleva a 3,5 millones de toneladas el total de